

COLOMBIA

## “Son muchas las denuncias recibidas”: Ricardo Roa sobre supuesta financiación de Ecopetrol a paramilitares

Indicó que la compañía contribuiría en las investigaciones que adelanten las entidades correspondientes.

15 Mayo 2024 - 01:38 pm

Adriana Cuestas

@adriana\_cuestas

Compartir



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

RCN Radio - Adriana Cuestas

El **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, dijo que no son recientes las denuncias recibidas sobre el supuesto financiamiento de la petrolera a grupos paramilitares, tras las declaraciones del presidente Gustavo Petro y que han centrado la atención nacional.

El directivo señaló que **la compañía contribuiría en las investigaciones que adelanten las entidades correspondientes**, al tiempo que agregó que eran múltiples las investigaciones en curso en ese sentido.



**Lea también: Corte Suprema de Justicia abrió nueva indagación contra Iván Name**

“Vamos a aportar a las entidades, a la JEP que nos ha hecho un requerimiento, vamos a seguir trabajando con ese compromiso de colaborar en las investigaciones”, afirmó Roa.

Sin precisar cifras, **el presidente de Ecopetrol aseguró que se detectaron robos “importantes y sistemáticos” anualmente**, con la detección de conexiones ilícitas.

Cabe mencionar que **varios exdirectivos de la Petrolera enviaron una carta al presidente Gustavo Petro esta semana**, tras los señalamientos del mandatario de que Ecopetrol habría financiado en el pasado a “paramilitares”. Los exdirectivos calificaron de “falsas y temerarias” las acusaciones del mandatario.

En un fragmento del documento, los **exdirectivos de Ecopetrol indicaron que las declaraciones fueron “pronunciadas sin pruebas ni sustentos fácticos**, que afectan uno de los principales activos de Colombia”.

Ricardo Roa también se refirió a la ponencia radicada ante el CNE para formular cargos contra la campaña presidencial del 2022 y señaló que era un asunto del cual ya se estaban ocupando los abogados. “Las cosas se caerán por su propio peso”, dijo.

También habló de la **autosuficiencia de gas y aclaró que la compañía está incorporando nuevos hallazgos de gas al sistema**. En ese sentido, anticipó que se están evaluando cuatro o cinco alternativas “cuando la demanda así lo requiera”.

De interés: **Economía colombiana creció 0,7% en primer trimestre de 2024, según el Dane**

“Desde 2017 Colombia importa unas cantidades significativas de gas (...). La idea es evaluar rápidamente posibilidades de abastecimiento de gas importado”, concluyó Roa.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[paramilitares](#) / [Ecopetrol](#) / [denuncias](#)

### CONTENIDO PROMOCIONADO

[mgid](#)



### Le puede interesar



#### REGIÓN CENTRAL

Ecopetrol inauguró planta en Tocancipá que beneficiará a más de 10.000 recicladores

Hace 3 horas



#### CARIBE

Conflicto entre paramilitares de la Sierra Nevada genera más desplazamientos

Hace 8 horas



#### ANTIOQUIA

Diputados de Antioquia denuncian amenazas de muerte

Hace 14 horas



#### SUR

Gestión del Riesgo denuncia irregularidades en el proyecto de vivienda Saucos II en Mocoa, Putumayo

Hace 20 horas

### COLOMBIA

## Producto aclamado del D1 bajó de precio: clientes hacen fila para adquirirlo

El producto del D1 ha sido tendencia en redes sociales.

15 Mayo 2024 - 04:03 pm

Vanessa Ávila  
Velandia

